

# *España y Portugal reabren fronteras después de más de tres meses cerrada por la pandemia*

---



Madrid, 1 jul (RHC) Las fronteras entre España y Portugal reabrieron la mañana de este miércoles, luego de más de tres meses de cierre debido a la pandemia de coronavirus.

Durante el período de cuarentena, ambas naciones solo permitieron el tránsito de mercancías y de trabajadores transfronterizos, entre otras contadas excepciones.

El rey de España, Felipe VI; el presidente español, Pedro Sánchez; el presidente de Portugal, Marcelo Rebelo de Sousa; y el primer ministro luso, Antonio Costa, han participado en un **acto simbólico** que ha tenido lugar en dos partes, uno a cada lado de la frontera. Durante el mismo, el monarca ha escuchado gritos a favor de la República, así como algunas palabras de apoyo.

El Rey, el Presidente de Portugal y los Jefes de Gobierno de España y Portugal, en Badajoz. Acto de reapertura de la frontera entre ambos países. <https://t.co/9LHHwVinXn>  
[pic.twitter.com/DZBZ8NRMzG](https://t.co/9LHHwVinXn)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/227258-espana-y-portugal-reabren-fronteras-despues-de-mas-de-tres-meses-cerrada-por-la-pandemia>



**Radio Habana Cuba**